



Schule und Elternhaus
Stadt Freiburg und Umgebung



Im Anschluss an die Generalversammlung 2018

Umsetzung des Sprachenkonzepts Orientierungsschule Region Murten

Referent

Iwan Volken

Direktor Orientierungsschule Region Murten
(OSRM)



Donnerstag, 18. Januar 2018

20.00 Uhr

Bürgerspital

Spitalgasse 2, Saal Rossier

Zum Sprachenkonzept des Kantons Freiburg – welches als eine von neun Massnahmen die Förderung zweisprachiger Klassen vorsieht – wurde im Jahr 2009 Hugo Raemy, OS-Lehrer an der «einzigen zweisprachigen Schule des Kantons» in Murten, wie folgt zitiert: «Wir müssen aufpassen, dass das neue Konzept nicht einfach zum Papiertiger wird.» Die Realisierung des neuen Sprachenkonzeptes sei ein langer Weg. (FN, 26.03.2009).

In seinem Vortrag wird Iwan Volken aufzeigen, wie das Sprachenkonzept an der OSRM umgesetzt wird. Er wird das Projekt zur Einführung zweisprachiger Klassen an der OSRM erläutern. Akteure, Projektschritte, Zeitplan, Hürden und der aktuelle Stand des Projekts werden Inhalte zu diesem spannenden Thema sein.

Im Anschluss findet bei einem Apéro ein ungezwungener Austausch und Ausklang statt.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.